

野瀬町長、デイサービス復活を否定

5日から始まった9月議会で西澤議員の一般質問に対し、野瀬町長がデイサービスセンターの復活を否定すると答弁したことで、批判の声が上がっています。

復活はみんなの願い

デイサービスセンター 尽力すると表明しました。

「の復活には否定的です」予想外の答弁に、議場は冷ややかな空気が流れました。落胆のため息が聞こえるようでした。6月議会では西澤議員の質問に「前向きに検討」や「担当課と深く検討する」と答えていたもの。今回もあいまいな答弁を繰り返す野瀬町長に対し、西澤議員は「復活させるなら準備の都合などで、今しかない。はぐらかさずに、明確にすべきだ」などとたたきました。

町長の方針転換は町民の要望を無視し、デイサービス事業が「介護の重症化」を「予防」する役割を果たしていることを評価しないものではないでしょうか。

その結果、冒頭の答弁が来て来たのです。その上で、野瀬町長は、デイサービスはいったん区切りをつけ、介護予防にシフトしていきたいなどとも説明しました。西澤議員は、身近で安心できるデイサービスセンターの役割の重要性を強調し、世論に訴え町民と共に、復活に



個人情報流出問題 特別委員会

17日(火)9時開会

税務に関わる個人情報の流出問題を調査・検証する特別委員会が再開されます。情報公開請求の開示資料に混入していた事件。故意の可能性が高いと指摘されています。

どなたも傍聴できます。

甲良民報

2019年9月15日 769号
発行責任：日本共産党甲良町議員
連絡：甲良町在士 373 (西澤)
Tel：38-4949 Fax：38-2242

ご意見・ご要望をどうぞ。 ☆くらし・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38-4949 丸山光雄 38-3123 松元たけし 38-3875

◎日本共産党の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもごらんください【「西澤伸明」で検索】